

新闻摘要



(7月10日～8月31日)

7月10日(星期二)

在得知执政党课题小组已正式制定出面向遗华孤儿的新型支援方案之具体内容之后，10日这一天，安倍首相在首相官邸接见了向国家提出赔偿诉讼的中国遗华孤儿原告团代表。

8月22日(星期三)

围绕面向遗华孤儿的新型支援方案，厚生劳动省于21日制定出了在来年度财政预算之概算要求中，列入355亿日元的方针。这355亿日元包括取代生活低保费的付给金经费92亿日元，为支给全额基础年金而从国库支出年金保险追加费252亿日元，市町村及以地域为单位的“支援互联网”搭接经费7亿日元，以及面向国民的启发教育经费4亿日元。

①请注意

本栏目的新闻皆为一般报章的报道摘要。因此，并非为政府正式公布之內容，其中一部分还包含媒体的观察消息，敬请注意。



ニュース記事から (7月10日～8月31日)

7月10日(火)

中国残留孤児等に対する新たな支援策の内容が与党プロジェクトチームで正式に決まったことを受けて、安倍首相は10日、中国残留孤児国家賠償訴訟の原告団代表らと首相官邸で面会した。

8月22日(水)

中国残留孤児等に対する新たな支援策について、厚生労働省は21日、来年度予算の概算要求で合計355億円を計上する方針を固めた。このうち、生活保護に代わる給付金支給経費が92億円、基礎年金の満額支給のため国庫から追納する年金保険料が252億円、市町村や地区単位の「支援ネットワーク」作り経費が7億円、国民への啓発活動経費が4億円となっている。

①ご注意

本欄の内容は、すべて一般の新聞などで報道された内容を要約して掲載しているものです。したがって、政府が公式に発表したものではなく、一部には報道機関の観測記事なども含まれていますので、ご注意ください。